

## DISCOURS DES RECIPIENDAIRES

Monsieur le préfet du département de Borgou,

Monsieur le maire de la Commune de Parakou,

Messieurs les maires des Communes de Tchaourou, Nikki et N'Dali  
ou leurs représentants,

Messieurs les chefs d'arrondissements,

Sa Majesté le roi de Parakou,

Messieurs les sages, et tête couronnées,

Monsieur le représentant de la coopération suisse,

Madame la présidente de l'ONG FATE IN HAND,

Chers formateurs,

Cher parents,

Chers invités en vos rangs et qualités respectifs,

Je suis très heureuse de prendre la parole aux noms de mes camarades ici présentes pour vous souhaiter la bienvenue à cette cérémonie qui marque la fin de notre formation dans le domaine des énergies renouvelables notamment les techniques d'installation des kits solaires.

Cette formation initiée par l'ONG « Destin en main » (Fate in hand), et qui s'inscrit dans le cadre du projet Women energy développent impact (Wedi) nous a permis de passer en trois mois seulement, des femmes sans formation qualifiée ni activités génératrice de revenus en des femmes bien formée capable de s'autonomiser en tant que leader en développement des solutions énergétiques pouvant répondre aux besoins de nos localités respectives. Nous avons reçu au cours de cette formation qui vient de s'achever des notions pouvant nous permettre de créer et de gérer notre propre entreprise.

Nous pouvons être donc fiers de ce parchemin, qui nous donne des atouts importants pour notre vie professionnelle et qui fait de nous des femmes accomplies.

Mesdames et messieurs,

C'est le lieu pour nous de remercier Madame la Présidente de l'ONG FATE IN HAND, grâce à qui nous avons puis bénéficier de cette prestigieuse formation et son partenaire la coopération Suisse, ainsi que la mairie de Parakou et toutes les personnes qui se sont rendues disponibles au cours de notre formation ;

Nous pensons en particulier à l'ensemble du corps d'encadrement : des hommes qui sont parvenus à conjuguer leurs compétences et leur volontarisme pour faire de nous ce que nous somme aujourd'hui.

Nous pensons également au chef du premier arrondissement de Parakou qui a été pour nous un père de famille durant tout ce temps.

Nous avons également, le très agréable devoir de redire nos vives affections à nos familles et nos amis, nos conjoints, qui nous ont soutenus tout au long de cette formation.

Vive le projet Women energy developpent impact !

Vive la coopération Suisse !

Vive l'ONG FATE IN HAND !

Vive les filles techniciennes en énergies renouvelables !

Je vous remercie.